
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

  前回（12月 19日）の報告 

 
１．ソング 

「 聖夜 」 
 

２．ビジター紹介 

金 蘭 氏 （米山奨学生） 

 

３．会長の時間 

今日がロータリー年度上半期の最終例会となりました。 

まだ半年なのか、もう半年なのか皆さんはどう思われているのでしょうか？ 

私個人的には、もう半年たったのかというのが正直な気持ちです。 

そのように思えるのは、色々と助けて下さった皆さんのご協力のお蔭だと感謝を申し上げます。 

島谷副幹事に作っていただいた例会場用の会長ターゲットが、あまりにも自分のイメージ通りで 

素晴らしいものだった事もあり、気持ち良くスタートさせていただけました。 

また、小島幹事には色々と面倒なことを任せっぱなしで申し訳なく思っています。 

私も経験をいたしましたが、幹事の仕事とはそういうものでした。 

残りの半年も頑張って下さい。 

そして何より、阪神特別支援学校への地区補助金申請事業では皆さんに段取りをしていただき、 

私は少し挨拶をさせていただいただけなのに、校長先生に大変喜んでいただき、地区の担当の方には 

良い奉仕事業でしたと褒めていただき、なんとも気持ちの良い思いをさせていただきました。 

武田先生には、改めてお礼を申し上げます。そして次年度もクラブの為によろしくお願いいたします。 

他にも多数お世話になった方々がいらっしゃいますが、来年もよろしくお願いいたします。 

 

４．幹事報告 

〇他クラブ年末年始の例会休会・変更のご案内を BOXに入れています。 

〇公益財団法人兵庫子供家庭福祉財団からチャリティーコンサートのお誘いが来ております。 

案内をホワイトボードに貼っておりますのでご覧ください。 

 

５．委員会報告 

〇親睦活動委員会 山本（正）委員長 

・あさっては愈々家族忘年会でございます。受付開始 5時、開宴 5時半の予定をしておりまして、 

終わりは、８時半頃の予定でございます。ご出席の方は時間のお間違いのないようにお越し下さい。 

一応、スーツかブレザーでネクタイを付けて頂きたいと思っております。宜しくお願い致します。 

・例会終了後忘年会の最終打ち合わせを致しますので親睦委員会の方はお集まりください。 

・今日、帰る時に名札を出口の袋に入れて帰って下さい。新年合同例会の時に使います。 

宜しくお願いします。 
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「 新しい年になって 」 

 

安澤 会員 

「 合同例会 」 

 

藤川 会員 
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〇米山奨学委員会 島谷委員長 

今日テーブルにハイライトよねやまを置かせて頂いております。 

そして BOXに封筒を入れておりますので宜しくご協力お願い致します。 

 

６．同好会報告 

〇野球同好会 島谷幹事 

本来なら忘年会をしなくてはならないのですが、日時があいませんでしたので、 

野球部の決算報告並びに新年会を 1月 23日（木）6時 30分から企画しております。 

 

７．出席報告 

会 員 数 
39名 出席対象者数 35名 出席者数 29名 欠席者数 6名 

出席率 82.86％ 前々会補正 89.19％ 

本 日 の 欠 席 藤川、武田、石田、宮崎、平川、黒田（俊）、森本、佐々木、山中、安田、各会員 

メーキャップ 平川、森本、佐々木、各会員 

 

 

８．12月のロータリーレート 1 ドル＝102円 

 

９．スピーチ 

「心臓病特に冠動脈の病気について」  立石 会員 

 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊上半期の皆様のご協力ありがとうございました。下半期もよろしくお願いします。 ················· 松 田 会 員 

＊遅れました、失礼しました。 ···························································· 中 田 会 員 

 

＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆  フレンドシップ ＢＯＸ  ＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆＆ 

＊立石さん、お久し振りです。 

最近身内が心臓でなくなったので卓話をしっかり聞かせて頂きます。 ·························· 内 藤 会 員 

＊立石先生、御無沙汰です。 

本日は最後まで居れますので、じっくり卓話聞かせていただきます。 ·························· 黒田（佳）会員 

＊欠席が多くて御免なさい。 ···························································· 波 多 会 員 

＊立石さん、卓話楽しみにしています。 

クラブの退会は残念ですが、今後益々のご活躍を祈念しております。 ························· 久 木 元 会 員 

＊六島さん、色々と有難うございました。 ··················································· 宏 林 会 員 
 


